
 
 
 
 
 
 
 
地区新人総合体育大会（10/15～17） 
 指定された３日間の中で、各競技が予定どおり開催されました。肝属地区のほとんどの学校

が、３年生が引退した夏以降に顧問や主将を中心に新体制をつくり、この数か月の取組の成果

を発揮する大会であったと思います。６月同様、時間の許す範囲で各会場を訪れましたが、子

供たちが真剣な眼差しでプレーする姿がとても印象的でした。なお、結果については安心メー

ルで配信しましたので、そちらをご覧ください。11 月もそれぞれの部活動の大会が各地で開催

されるようですが、初心を忘れず最後まで全力を尽くしてほしいと願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

垂水市立垂水中央中学校 令和６年１０月３１日  校長 永田 真一 

１１月の主な行事予定 
日 曜 行 事 

１ 金 
第 15 回文化祭  
地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～７日） 

９ 土 合唱コンクール・音楽祭 
11 月 県教委学校訪問 

12 火 
三者面談（３年）・教育相談（１．２年）開始 
大隅地区専門高校フェスタ（２年生） 

13 水 市小中合同音楽会（２年生・吹奏楽部） 
16 土 定期テスト開催に係る部活動停止（～19 日） 

19 火 
第３回定期テスト（～20 日） 
食に関する指導（１年生対象 ～20 日） 
避難訓練（火災想定） 

22 金 鹿児島学力・学習状況調査（１・２年プレ調査） 
27 水 移動図書日 
 ※ 各部活動の大会が週休日に計画されています。 

Ｒ６全国学力・学習状況調査の結果から 
 ４月に実施された調査（３年生対象）の結果 
が夏に発表されました。本校分は右のグラフの 
とおりで、平均正答率は県・全国に及ばないの 
が実情です。子供たちの学力の実態から、調査 
教科（国・数）のどの領域に課題があるのかを 
把握し、その対策を各教科で考え実践すること 
がこの調査の主な目的です。近年は一問一答で 
はなく、一人一人が得た基礎的な知識を活用し、 
思考・判断及び表現する力が求められています。 
結果を分析するとその点が本校の課題と受け止 
められます。結果は全職員で共有したので、授 
業を通して課題解決に努めていきたいと思いま 
す。 
 学習状況調査の質問の一つに、「人の役に立 
つ人間になりたいと思いますか」という項目があります。これには７割以上の生徒が「あては
まる」と回答しています。「少しあてはまる」を加えると９割を超えます。このような生徒の
思いを尊重し、学校と家庭の連携を今後も大事にしながら学力向上に取り組んでまいります。 
 

第１６期生徒会本部役員決定 
        10 月 12 日（土）に 10 名の 

立候補者による立会演説会、そ

れに続く選挙が行われ、新役員

が決定しました。どの候補者も

よりよい垂水中央中学校を創る 

ための思いを熱く語りました。これまで頑張っ

てきた旧役員に感謝するとともに、新役員によ

る新たな取組を期待しています。 

会 長：戸越 瑞月（２－１） 

   副会長：久木田健成（２－２） 

   副会長：坂本 勇真（１－３） 

   書 記：岩元 優奈（２－１） 

 

 

 

各教科の平均正答率を示したグラフを掲載 


